
1 月分                             №4 

件 名 学校給食について 

受付日 令和 4 年 1 月 11 日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 

ご飯に牛乳は合わない。野菜は農薬たっぷりではなく、

自然農法で作られた野菜が食べたい。 

無農薬野菜を給食に使ってほしい。 

                            同趣旨 ２件 

 

  

県の考え方 

  

牛乳は、カルシウムを多く含み、ビタミンＢ２や良質な

たんぱく質などを摂取することができ、子供たちの成長に

貢献できる食品であるため、全国的に古くから学校給食に

提供されています。 

学校給食で使用される野菜等については、保健所(主食の

米、麦等については岐阜県学校給食会)が流通している野菜

等の残留農薬検査等を行っております。人が毎日摂取して

も人体に影響がなく、安全であると確認されたものが学校

給食に提供されており、安心して摂取することができます。 

自然農法や無農薬で作られた野菜の使用については、小

中学校では、学校給食の実施主体である市町村ごとに、自

校給食を行っている県立の学校では各学校が判断していま

す。これらの農法で作られた野菜の学校給食での提供につ

いては、量の確保や高価格であることが大きな課題となっ

ており、常時使用することが困難となっています。 

今後も安全・安心な学校給食を安定して提供することが

できるよう努めてまいります。 

 

担当課 教育委員会 体育健康課 

 


